

Bienvenue au Canada 3.0

Augmentation des fonds consacrés à la recherche-développement et de la création d'emplois

Le Canada a augmenté ses dépenses militaires pour mettre à jour ses technologies dans les domaines de l'aviation et de la marine. Ces dépenses créeront par le fait même des emplois. Le ministère de la Défense devrait évaluer les besoins et lancer un concours. Ce qui compte avant tout, c'est que le bateau ou l'avion doit être construit au Canada.

L'exploration spatiale (lancement d'un satellite ou envoi d'humains sur la Lune ou au-delà de Mars) devrait être une priorité absolue du Canada. Grâce à de nombreux concours dans les universités canadiennes, on attirera les entrepreneurs canadiens et étrangers.

Recettes : nouvelle taxe écologique sur le pétrole pour les marchés intérieurs et étrangers

Les États-Unis y parviendront en achetant au moins 50 % des principaux acteurs du secteur du transport du pétrole. Si nous pouvons payer 1,40 \$ le litre, les Américains peuvent payer 1 \$ le litre, soit 4 \$ le gallon. Le plus important, c'est que le pétrole canadien tiré des sables bitumineux doit être produit ici même et que les produits transformés ailleurs ne doivent pas être revendus au Canada. Il faut donc qu'il y ait des raffineries et des réserves de pétrole au Canada. Pour ce qui est de la portion américaine (achat des sociétés de transport du pétrole), 4 litres à 0,30 \$ revient à 1,20 \$ le gallon. Les recettes : selon les statistiques américaines, il y a au moins 268 millions de voitures aux États-Unis. Comme les réservoirs américains contiennent en moyenne 50 gallons : $1,20 \$ \times 268 \text{ millions} \times 2 \text{ pleins} \times 4 \text{ semaines} \times 12 \text{ mois} = 5\,400\,000\,000\,000 \$$. Les négociations de l'ALENA devraient être axées sur les produits pétroliers à taxer au maximum.

R : 30 873 600 000 \$ - x (estimation de l'argent nécessaire pour l'acquisition). Les liquidités nécessaires pour l'acquisition des sociétés de transport nous viennent des obligations d'État. Il faut éviter d'en acheter davantage ou rétablir l'équilibre monétaire par rapport aux autres monnaies (renminbi, yen, etc.).

Le Canada devrait devenir une plateforme économique libérale et entretenir des rapports commerciaux avec tous les autres pays, y compris la Russie, la Chine, etc.

Note : La créativité et la prudence sont les meilleures armes pour affronter l'avenir.

<https://www.statista.com/statistics/183505/number-of-vehicles-in-the-united-states-since-1990/>